

### 3. Bundesliga Damen Süd

TTG Süßen : TuS Fürstentfeldbruck II  
Sonntag, 15.01.2023, 14:00 Uhr

## Schultz tütet den Sieg für den TuS Fürstentfeldbruck II ein

Im Spiel der 3. Bundesliga Damen Süd traf die TTG Süßen am vergangenen Sonntag im 11. Saisonspiel auf den TuS Fürstentfeldbruck II. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 6:3 beide Punkte. Bemerkenswert war, dass die TTG Süßen diese Partie mit 2 Ersatzspielerinnen bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Badawy / Burandt war für Bhandarkar / Ziegler am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Binder / Fischer gewannen nachfolgend indes ihr Spiel gegen Schultz / Zhang überzeugend in drei Sätzen. Das war ein souveräner Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mallika Bhandarkar bezwang Milena Burandt in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte wenig später Katharina Binder bei ihrer Niederlage gegen Farida Badawy. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holte am Nachbarisch dagegen Amelie Fischer beim 11:5, 11:8, 11:6 gegen Haike Zhang. Ernüchtert über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Lea-Marie Schultz war indessen Ann-Katrin Ziegler, obwohl sie alles gegeben hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der TTG Süßen und des TuS Fürstentfeldbruck II. Keinen Zähler beisteuern konnte Mallika Bhandarkar im Spiel gegen Farida Badawy, das 0:3 verloren ging. Unglücklich war Katharina Binder in der Begegnung gegen Milena Burandt, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Burandt endete. Trotz Blitzstart verlor Amelie Fischer ihr Spiel gegen Lea-Marie Schultz letztlich in vier Sätzen. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für die TTG Süßen nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den RV Viktoria Wombach am 28.01.2023 Punkte zu holen. Die Mannschaft des TuS Fürstentfeldbruck II wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den DJK Sportbund Stuttgart am 05.02.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TTG Süßen

Doppel: Bhandarkar / Ziegler 0:1, Binder / Fischer 1:0

Einzel: M. Bhandarkar 1:1, K. Binder 0:2, A. Fischer 1:1, A. Ziegler 0:1

##### TuS Fürstentfeldbruck II

Doppel: Badawy / Burandt 1:0, Schultz / Zhang 0:1

Einzel: F. Badawy 2:0, M. Burandt 1:1, L. Schultz 2:0, H. Zhang 0:1